## Los nuevos Líderes de Generación



Felicitamos a los Líderes de Generación 2017-2020 de la Prepa Tec en Chiapas; Humberto Hoppenstedt de la campaña "Make The Difference" y Karla Flores de "Ultra-Violeta", quienes fueron elegidos por sus compañeros lo que representa un enorme compromiso para el cual ellos desarrollarán las competencias requeridas para velar por las necesidades de su generación.

Ellos representarán a Chiapas en la Cumbre Nacional de Liderazgo Tec de Monterrey (CNL) el cual tendrá sede en Veracruz del 18 al 22 de abril.